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2024-25年度テーマ��
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ステファニー・アーチックRI会長は、ロータリーのマジッ

クを強調します。ロータリー会員はプロジェクトを完了す

るたび、寄付するたび、新会員を迎えるたびに、マジック

（魔法）を生み出しているとアーチック会長は述べます。

�つの
テスト
＜言行はこれに照らしてから＞

1 真実かどうか
2 みんなに公平か
3 好意と友情を深める
4 みんなのためになるかどうか



国際ロータリー第2550地区 2024-25年度ガバナー

　ロータリアンの皆様、こんにちは。
秋も深まり、日ごとに冷え込みが増してまいり
ましたが、皆様におかれましては益々ご健勝
のこととお慶び申し上げます。
さて7月22日、佐野RC様より始まりましたガナ
バー公式訪問は、この11月で地区内すべての
クラブを訪問し、皆様の奉仕活動や熱意に触
れることができました。どのクラブも、地域社
会への奉仕や国際貢献に尽力され、ロータリ
ーの理念である「超我の奉仕」を強く実践され
ている姿に深く感銘を受けました。しかし、同
時に直面している課題も強く感じています。そ
れは、地方における人口減少や少子高齢化、
そしてクラブ会員数の減少です。「次世代の会
員をどう迎え入れるか」「地域社会とのつなが
りをどう強化するか」。人口減少は私たちにと
って大きな挑戦ですが、それこそがロータリー
精神を試される時でもあります。今こそ、私た
ちが積極的に地域社会に働きかけ、新しい仲
間を迎え入れ、若い世代に奉仕の意義を伝え
ていくことが重要です。ロータリーの未来は、
地域社会との強い絆と、次世代を担う若者の
参加なくしては成り立ちません。地区全体とし

鹿沼ロータリークラブ
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ガバナーメッセージ��

ても、クラブ同士の連携を深め、活動の枠を超
えて協力することで、新たな可能性が広がりま
す。これまでの伝統を大切にしつつ、新しいア
イデアや取り組みを積極的に取り入れ、地域
と共に成長していくことが求められています。
皆様の熱意と行動力を信じ、共にこの課題を
乗り越えていきましょう。地区全体で力を合わ
せれば、必ず明るい未来を築くことができると
確信しています。
最後に、公式訪問を通じて温かく迎えてくださ
ったすべてのクラブの皆様に、心から感謝申
し上げます。皆様のご健康と、クラブのさらな
るご発展を心よりお祈り申し上げます。
ありがとうございました。
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市田  登

ガバナー公式訪問を終えて
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エンドポリオサイクルチャレンジ2024��

公共イメージ委員会

2024年10月11日
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　2 7 5 0地区宮崎陽市郎パストガバナー
（ARPIC）がポリオ根絶活動のより一層の周知
のために、一昨年に続き今年も10月1日に日本
本土最東端の根室の納沙布岬を出発し、10月
22日に最西端の佐世保神崎鼻ゴールを目指
し、ポリオ根絶を願って2800キロのサイクリン
グチャレンジを行いました。
宮崎パストガバナーは、10月11日　宇都宮市
内のホテルに到着されました。2550地区から
市田登ガバナー、二十二修ガバナーエレクト、
飯村愼一PG、森本敬三PG、三井福次郎PG夫
妻、市井元DX委員長と田原でお出迎えをいた
しました。ホテル前で下野新聞の記者のインタ
ビューを受け、ロータリーがポリオ根絶のため
に世界でさまざまな活動を行っている事を一
般の方々にもっと知ってもらいたいという思い
から、この活動を始めたと答えておりました。
今回の取り組みがロータリーのポリオ根絶の
願いを広く知っていただく機会になっていると
感じました。

田原 聖

エンドポリオサイクルチャレンジ2024

委員長 宇都宮東ロータリークラブ
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ガバナー公式訪問��

2024年9月11日

　高根沢ロータリークラブのガバナー公式
訪問は、9月11日（水）に市田登ガバナー（随
行員2名）及び福田長弘ガバナー補佐の来訪
を受けて、昼の例会として行われました。
会長・幹事との懇親会では、ガバナーより『ロ
ータリーを楽しむこと。それにより会員増強
に繋げて貰いたい。』とのお話をいただきま
した。高根沢ロータリークラブとしては、若い
人の入会、女性の入会が課題です。新会員候
補者の選定が難しい状況にあります。
そんな中、今年度は11月に足銀宝積寺支店
長（女性）より入会の承諾を得ることができ
まして、ここに報告できることを有難く存じま
す。会員数が11名から12名となります。
例会でのガバナーの卓話において、当日の
出席率が100％でしたが、それについては
今までのガバナー訪問では、初めてであると
お褒めをいただきました。当クラブは小さい
クラブゆえまとまりがあるようです。
今年度7月1日現在、第2550地区の会員は
1530名でのスタートで、地区としての
ボーダーラインは1100名であることに対し、
危機的状況であることを心配されていまし
た。
今年度の当クラブの力点としましては、ガバ
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ガバナー公式訪問

ナーの『ロータリーを楽しもう』のテーマの
下に、例年と比べ親睦的な例会を増やして
おります。それにより出席率の向上、退会防
止に繋がると考えております。ガバナーより
『その先に、会員増強に繋がる工夫をして貰
いたい。』との言葉をいただきました。

『個々の会員が楽しいと思わなければ新た
な入会者を迎えることはできない。』とのガ
バナーの言葉を掲げ、今後のロータリー活
動に励んで参ります。

高根沢ロータリークラブ
鈴木 章夫幹 事会 長 齋藤 友紀雄



鹿沼中央ロータリークラブ

2024年10月15日
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　10月15日(火）八百半フードセンター本社
にて、当クラブの池澤ガバナー補佐と共に、
市田登ガバナーをお迎えし、ガバナー公式
訪問を開催しました。

　会長・幹事会の冒頭、市田ガバナーから現
況報告書に個人情報保護に関する記載が的
確に掲載されていることのご確認と、一部定
款の修正についてご指摘いただきました。

　現況報告について、少人数ながらも様々
な活動を実施できていることにお褒めの言
葉を頂戴しました。当クラブの特徴としまし
て、２代続けて鹿沼市長を輩出しているこ
と、現職の商工会議所会頭が在籍されてい
ることを誇りに感じていることをお話しまし
た。また、ガバナー公式訪問の2日前に開催
されましたポリオ撲滅キャンペーンについ
て、ユネスコ無形文化遺産「かぬま秋祭り」
の日に無事開催できたご報告と、第7グルー
プの皆様への感謝をお伝えしました。

　最後に、当クラブの会員数が限界に達して
いる現状を正直にお話しし、市田ガバナー

からは他のクラブとの共同事業や、衛生クラ
ブへの移行について検討できないか、会員
増強に向けた他クラブの取り組みについて
のお話や、アドバイスを頂戴しました。

　例会でのガバナー卓話では、ステファニー
A・アーチックRI会長の方針についてご教示
いただき、改めて「ロータリーのマジック」に
ついて読み解くことができました。例会後、
「花束をいただくのは初めてだよ。」との市田
ガバナーの柔らかな笑顔を中心に、集合写
真を撮ることができ、大変和やかで、充実し
たガバナー公式訪問となりました。

　お忙しい中お越しいただき、本当にありが
とうございました。
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小太刀 裕一幹 事会 長 石川 さやか

ガバナー公式訪問



葛生ロータリークラブ

2024年10月22日
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　2024年10月22日（火）午前11時、市田登
ガバナー、恩田勉ガバナー補佐、鹿沼RCより
随行の川邉清様と篠原真人様を、お迎えし
てガバナー公式訪問が行われました。

　初めに、会長幹事懇談会が開催され、当ク
ラブから、保科会長、川上幹事、奥山副会長、
野部副幹事が出席し、クラブの年度目標や
現状、問題点についての意見交換をしてか
ら、今年度より始まったクラブ３か年計画と
会員増強について丁寧にご指導を頂きまし
た。
また、青少年奉仕、主にインターアクトクラ
ブについての質問にも分かりやすいご回答
を頂き、たいへん有意義な会長幹事懇談会
となりました。
また、ガバナーより現況報告書の個人情報
について質問があり、本年度より企業情報の
みの記載とした事を報告しました。その際、
ロータリー章典の26.080.プライバシーに関
するロータリーの声明を記載するとよいの
では？とのアドバイスを頂きました。
早速、次年度に取り入れられるよう進めてい
きます。
例会では、ガバナーより貴重なお話しをいた
だき、ＲＩ会長の講演動画を用い、わかりや

すく説明していただきました。

　ガバナーよりいただきましたご意見・アド
バイスを、これからのクラブ運営に生かし、
発展させていきたいと思っております。
公式訪問、誠にありがとうございました。会員
一同、心より御礼申し上げます。
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川上 卓也幹 事会 長 保科 純一郎

ガバナー公式訪問



壬生ロータリークラブ

2024年10月23日
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　2024年10月23日壬生町星の宮カントリ
ー倶楽部に市田登ガバナー、第6グループ橋
本徳雄ガバナー補佐並びに随行員の髙山英
地区副幹事（鹿沼RC）、鹿沼RC髙山英義様
をお迎えして、ガバナー公式訪問を開催いた
しました。
　別室において川嶋会長・篠原幹事（次期会
長）・髙山次期幹事・中山博文クラブ管理運
営委員長の4名が参加して懇談会を実施い
たしました。
壬生RCは正会員16名と少ないことで、会員
増強が一番の課題。そのためには魅力ある
クラブ作り、楽しい例会運営が大切であるこ
と、会員増強委員会と他の委員会の合同委
員会を開催し、炉辺会談の開催をしていくこ
とを伝えさせて頂き、更にこれまでの退会事
例から人間関係に悩む会員に対するカウン
セリング体制が必要ではないかとの考えを
伝えさせて頂きました。また、これまでは奉
仕活動は陰徳という考え方が強いため、地
域にクラブの活動を知っていただく機会が
少なかったが、積極的に地域の各団体との
交流をして、当クラブの活動を地域の皆様に
知っていただくことが、会員増強のうえでも
役立つのではないかと伝え、論語検定支援・
ロータリー文庫寄贈・少年善行表彰等奉仕

活動の実際もお話しました。
市田ガバナーからはステファニーAアーチッ
クRI会 長の方針及びRIの動向、そして市田G
ご自身 の 地区運営方針のご説明を頂き有意
義なご指導・ご助 言を頂きました。
昼食 後、例会が開催され、市田ガバナーと川
嶋会長によるバナー 交換、記念撮影の後、
「平和構築、会員増強、ポリオ根絶、DEIの推
進」といったステファニー RI会長の方針と共
に「会員維持の向上（純増100名）、新クラブ
設立（4RC）などの地区方針の説明が行われ
ました。
市田 登ガバナーにはご多忙中のご来訪、ご
指導に深く感謝申し上げます。
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篠原 眞美幹 事会 長 川嶋 健市

ガバナー公式訪問



鹿沼東ロータリークラブ

2024年10月30日
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10：30
市田ガバナー、池澤ガバナー補佐、随行者２
名 鹿沼商工会議所到着　会頭室へ案内 随
行者２名は準備のため例会場へ入室されま
した。大門、鈴木、篠原、江田 会頭室にて対
面、名刺交換
 
10：40
懇談会開始 
池澤ガバナー補佐の挨拶があり、鹿沼東の
印象を話されました。
鹿沼東は、親睦のクラブ活動が盛んに行わ
れていて非常にまとまりがあり、先輩会員と
後輩会員の関係も良好であり、職種の多様
化が上手くいっていて、地域とのつながりを
重視しながら会員増強に力を入れていて、
会員一人一人が意欲をもって活動し、成果を
出していることやパスト会長会について、有
効に機能していることを高く評価している。
とのお褒めの言葉をいただきました。
また、台湾斗六クラブや福島県川俣クラブと
友好交流についても触れられ、このような
数々の取り組みは、他クラブへの手本となっ
て、ぜひ情報発信をしてほしいとお話しをさ
れました。

そのあと、市田ガバナーから幾つか質問を

いただきました。最初に、社会貢献活動は幾
つ行っているか、の質問については、大門会
長が次のように回答しました。
　１、令和６年１０月１３日の世界ポリオデ
ー奉仕活動で募金活動が行われた。　　　
インターアクトの生徒達や交換留学生の協
力があり盛況であったこと、池澤ガバナー補
佐の用意した風船が認知度アップにかなり
貢献したと報告をした。
２．中学１年生を対象としたマイリサーチを
２月に予定している。
毎年開催している。好評につき中学校側から
も継続の要望をいただいている。
３．行政への生理用品の寄付を予定、個数の
確認と引渡しの日を調整中である。
４．ネバーランドへの図書の寄付、餅つき大
会を１２月７日に開催する。
５．栃木県立鹿沼南高等学校こぶしインター
アクトクラブへの活動支援をしている。

次に、市田ガバナーからの要望やアドバイス
等のお話をいただきました。
１．衛星クラブを検討して欲しい。
２．野球部の活動再開について。
３．４０歳以下の会員の会費を減額している
クラブもあるので参考にして欲しい。
４．財務状況について良好かとの質問があ
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篠原  浩幹 事会 長 大門 信吾

ガバナー公式訪問



り、数々の行事を行う上では予算が必要では
あるが、現在はおおむね良好ですと大門会
長が回答した。
会場費で困っているクラブが多い事をおっ
しゃっていました。
５．他に３年計画や、補助金事業についてお
話しがあり、愛好会の活動が大切であること
や、女性会員を増やしていく、退会防止には
新入会員セミナーや女性会員セミナーを受
けていただく等のお話をいただきました。
最後に、個人情報の取扱いについては、ロー
タリー憲章を活用してくださいとのアドバイ
スをいただきました。
懇談会は終始和やかに行われ、定時により
懇談会を終了し例会場へ移動しました。

12：30
会員の起立と拍手に迎えられ例会場へ入場
パワーポイントを活用されロータリーにお
ける奉仕活動の意義や効力についてお話を
いただきました。
引き続き、鹿沼のお祭りのビデオを見せて
いただき、素晴らしい内容に感動しました。
例会終了後、１階自動車送迎場所に設置さ
れた看板の前で懇談会出席メンバーによる
記念撮影をし、御見送りしました。
以上、ガバナー公式訪問の報告といたしま
す。
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田沼ロータリークラブ

2024年10月31日
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　令和6年10月31日（木）割烹見晴しに於い
て市田登ガバナー、恩田勉ガバナー補佐を
お迎えし、公式訪問例会を開催いたしまし
た。例会に先立ち、11時より会長幹事懇談会
が行われました。現況報告書をもとに市田
ガバナーからクラブの活動状況や特色など
の質疑応答がありました。その後、会員増
強・ポリオ撲滅キャンペーン・3年間活動計
画などにつてのお話をいただきました。特
に会員増強・退会防止については時間をか
け、どの様にして会員候補者への声掛けをし
ているか、また退会防止にもつながる例会
外での会員同士の交流（趣味の会）などの意
見交換をいたしました。市田ガバナーより何
か地区に要望はと促され、会長よりRLIの様
な新人研修の場を地区で行って欲しいとの
要望を出しました。
　例会では市田ガバナーに地区テーマ「ロ
ータリーを楽しもう」と題した卓話をいただ
きました。RI会長のVTRから始まった卓話
は、終始とても丁寧に分かりやすくお話しい
ただき、会員全員熱心に聞き入っており、と
ても有意義な時間となりました。
　例会終了後、記念撮影を行い、ガバナー公
式訪問を無事終了することが出来ました。限

られた時間ではありましたが、貴重なお話を
いただき意見交換ができましたことに感謝
申し上げます。市田ガバナーをはじめ、恩田
ガバナー補佐、随行の皆様またガバナー事
務局の皆様のおかげと感謝申し上げます。お
忙しい中お越しいただきありがとうございま
した。
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山越 智行幹 事会 長 大島  準

ガバナー公式訪問



宇都宮西ロータリークラブ

2024年11月7日
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　11月7日に市田登ガバナー、長正英ガバナ
ー補佐、金子昭彦地区幹事、高山英地区副
幹事を宇都宮東武ホテルクランデにお迎え
してガバナー公式訪問を開催いたしました。
11時からの会長幹事懇談会には、当クラブ
から会長、幹事、会長エレクトが参加しまし
た。
会員増強については、会員の減少対策として
女性会員や若手会員を増やす努力と現会員
の退会防止に努めること、特に女性会員は
世界的に見て日本が極端に少ないとのお話
を頂きました。
3か年計画については、昨年度から当クラブ
でスタートした会長幹事連絡会（前年度今
年度次年度の各会長幹事が参加）において
中期ビションを策定し、ビジョン実現へのス
テップについて説明させて頂きました。
DX化への対応については、ハガキを使って
の出欠確認のメール化、現況報告書のデー
タ化なと、他クラブの取組も紹介して頂きま
した。
例会では、2名の新入会員入会式を行い、市
田ガバナーからエンブレムを付けて頂きま
した。
ガバナーアドレスでは、RI会長の方針を説明

して頂き、市田ガバナーのテーマである「ロ
ータリーを楽しもう」のお話を頂きました。最
後に鹿沼の伝統的お祭りの動画を見せてい
ただきました。
今回のガバナー公式訪問を、今後のクラブ運
営に活かしてまいりたいと思います。
市田登ガバナー、長正英ガバナー補佐、随行
頂いた金子昭彦地区幹事、高山英地区副幹
事、お越しいただき有難うございました。
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溝邉 岳秋幹 事会 長 鈴木 徳郎

ガバナー公式訪問



第46回 RYLAセミナー

2024年11月9日～10日
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　2024年11月9日（土）～10日（日）、昨年会
場である宇都宮市内のホテルニューイタヤ
から今年オープンしました栃木市の『栃木
JIMINIE倶楽部　自然の家みかも』での開催
になりました。昨年同様一泊二日のRYLAセ
ミナーを開催いたしました。受講生は21名
でした。今年4月オープンの施設なのできれ
いでしたが、慣れない施設内でどう受講生
がセミナースケジュール、一泊二日で有意義
な時間、思い出にのこせるようなRYLAにな
るよう委員会と学友会を含むメンバーと何
度も会議を重ね努力してまいりました。
　最初のプログラムケーススタディ1ではグ
ループになって自己紹介ゲームをしました。
昨年と同様ですが嘘つき自己紹介として4つ
のテーマから1つだけ嘘を見ぬくコミュニケ
ーション型のプログラムです。受講生は当初
緊張していましたが何回かグループを分け
しながら徐々に受講生同士が打ち解けられ
るようになり少しずつ笑顔が見受けられ、楽
しい感じの会話も聞こえてくるようになりま
した。
　ケーススタディ2では基調講演のプログラ
ムとして株式会社グリーンデイズ（あぜみ
ち）の林社長に講演して頂きました。前半は
林社長の『ポンコツでも発揮できるリーダー
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実施行事報告��

長谷川 博夫RYLA委員長

シップ』リーダーシップとはどんな人と言うこ
とで、講和して頂き後半ではグループ分けし
て課題の結果は発表をしました。最後に質
問タイムのもうけ次から次へと質問が出て
時間切れになるほど真剣に考えた結果の成
果と思います。
　午後のケーススタディ3では、毎年の模擬
国連を体験していただきました。
初対面の受講生同士が２名ないし3名で1
国、10か国の大使となり議題「国連改革」に
ついて議論しました。受講生たちは、各国の
スタンスペーパーをもとに、自国および他国
についてウェブなどを利用してリサーチし、
国益や他国との妥協点などを見つけていき
ました。このプログラムでは、コミュニケーシ
ョン能力だけでなく、プレゼンテーション能
力向上も狙いとなっております。いかに他国
に同盟やネゴシエーションしながら自国た

宇都宮南ロータリークラブ



めに有益に進めていくは初体験にも関わら
ず頑張ってプレゼンしていくか、受講生の熱
く学ぶ姿勢が感じられました。
　最後のケーススタディ4では4グループに
分かれ、『自分自身がリーダーなったら』その
中で『道の駅イベントリーダー』『社内運動会
のリーダー』『花火大会実行委員長』
『県知事』とそれぞれが選択したテーマごと
にディスカッションをし、グループごとの考え
方や解決策を演劇方式で発表成果発表に向
けて各グループがテーマに沿っていろいろ
なことを考えながら深夜22時00分まで話し
合いしていました。
翌日の11月10日は6時半起床でラジオ体
操、小中学校以来の受講生もいました。
朝食を食べたのちグループ別ディスカッショ
ン成果発表に向け受講生は10時30分まで
製作しました。
昼間には推薦ロータリークラブのロータリア
ンとの顔合わせとなりました。ロータリアン
スポンサークラブと各テーブルにおいて昼
食でホットした感じで話しておられました。
午後からは、いよいよ成果発表です。各グル
ープともガバナー賞獲得を目指して、工夫を
凝らした発表ができました。
今回はガバナー賞と委員長賞がありました、
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審査基準の基づき2グループは獲得しまし
た。それぞれのグループごとに特徴であり大
変頑張ってくれました。
当地区のRYLAセミナーは、プログラムの多
くをRYLA学友会のメンバーに任せていると
ころが特徴です。
RYLA学友会は、過去にRYLAセミナーを受
講したメンバー有志で構成されております。
世代的にセミナーの受講生に近いこともあ
り、受講生に寄り添った運営ができるので
は？との思いから現在のスタイルを取り入れ
ております。
今年は慣れない施設での運営にあたり非常
に大変こともありました。しかしながらこの
RYLA受講の最後に来てよかったと多くの方
から評価も頂きました。
　最後に、RYLAセミナー開催にあたり、受
講生をご推薦いただいた各クラブ、ロータリ
アンの皆様、スポンサークラブの皆様、ガバ
ナー、カウンセラーをはじめ多くの地区委員
の皆様、運営していただいた委員会および
学友会の皆様、誠にありがとうございまし
た。
2025年5月または6月には高校RYLA開催予
定です。各青少年奉仕委員はじめ
各クラブ会長登録よろしくお願いいたしま
す。



第1G ポリオDay活動報告

2024年10月26日

������������
�����

　第1グループでは、市田ガバナーが年度方
針として掲げる「ポリオ撲滅活動の推進」お
よび「地区内グループでの共同活動の奨励」
を受け、その具体的な行動として、2024年の
世界ポリオデー（10月24日・木曜日）にあわ
せて、10月26日（土曜日）に那須塩原駅前で
活動を行いました。当日は第1グループの全
クラブの代表者に加え、インターアクトクラ
ブのメンバーも参加し、ポリオ撲滅に向けた
啓発活動としてチラシの配布を行いました。
配布の対象は、東北新幹線の那須塩原駅に
到着する上り電車の乗降客で、10時03分お
よび11時03分の便、さらには下り電車10時
29分の便を利用する人々に向けて行われま
した。この取り組みには、第1グループから
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稲垣 政一第1グループガバナー補佐
黒磯ロータリークラブ

18名、黒磯高校から7名の高校生が参加し、
合計25名の協力のもと進められました。新
幹線の発車時間を気にする乗客が多く、最
初はなかなかチラシを受け取ってもらえな
い場面もありましたが、高校生たちの熱心な
声かけと笑顔のサポートのおかげで、目標と
していた500枚近くのチラシを無事配布する
ことができました。
今回の活動は、地域の人々にポリオ撲滅へ
の関心を持ってもらう良い機会となり、特に
若い世代である高校生が主体的に参加する
ことで、未来への希望を感じることができま
した。今後も地域全体で協力しながら、ポリ
オ撲滅に向けた活動を続けていきたいと考
えています。

第3G AB ポリオDay活動報告

2024年10月27日

　2024年10月27日、日曜日、今年度の第3グ
ループABグループ10ロータリークラブによ

長  正英第3グループAガバナー補佐
宇都宮陽北ロータリークラブ

るポリオ撲滅キャンペーンを宇都宮市内7か
所で開催しました。
天気にも恵まれ、また、当日は、二荒山神社
の菊水祭も開催されていたこともあり、街中

西根 伸行第3グループBガバナー補佐
宇都宮陽南ロータリークラブ
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に多くの人出がありました。
ロータリアン約100名、インターアクトの高
校生約30名、米山記念奨学生、またご家族
など、総勢150名が、大きな声で呼びかけ、
募金活動を実施しました。朝10時から12時
の短い時間でしたが、皆さん声がかれるま
で、ポリオについての理解を訴えました。

結果338,194円の浄財をいただきました。ポ
リオについてのパンフレットをお配りし、充
実した活動ができたと思います。
まだまだ、ポリオ撲滅とはいきませんが、地
道に活動を続けていくことが大切だと改め
て感じました。

第4G ポリオDay活動報告

　第4グループ（真岡クラブ・益子クラブ・真岡
西クラブ・下野上三川クラブ）では、
10月の世界ポリオデーについて、臨時の会長・
幹事会議を開催し、協議しました。
　市田ガバナーの「重点目標」であるポリオ撲
滅活動をどう推進し実行していくかについて各
クラブより前向きな意見は出ましたが、グルー
プ全体での共同開催については、既に各クラブ
で行っている行事日程もあり、各クラブごとに実
施する方向で一致しました。
　真岡西クラブでは、2年前より会員事業所や
市教育委員会の承認をいただいて市内の小中
高校にペットボトルのエコキャップ回収容器を
設置していただき、生徒皆様が持ち寄り、 容器
が一杯になると連絡があり、クラブ会員の広川
会員さんが各学校に出向いて回収に行くシステ
ムが構築されています。この回収したエコキャ
ップを広川会員さんに買い取っていただき、そ
の売上金に自らプラスをして非営利団体である
「世界の子供たちにワクチンを」日本委員会に
毎月寄付をしていただいております。
10月12日に真岡商工会議所正面玄関前にてエ
コキャップ回収を実施しました。以前より回収し

栁澤 最伸第4グループガバナー補佐
真岡西ロータリークラブ

ました物と当日持ち寄って下さったキャップが
写真のように2トントラックの荷台一杯に積んで
あります。のぼり旗と共に新しく看板も作成しま
した。当日は、真岡クラブの会長・幹事さんも集
合時間前より来て準備のお手伝いをいただき、
会員さんもエコキャップを集めて届けていただ
きました。また真岡西クラブではこの事業を継
続事業として今後も取り組んでいきたいと思っ
ています。11月に開催される真岡市産業祭にも
ブースを確保できましたので、エコキャップの
回収とポリオ撲滅の周知活動を実施する予定
です。
　下野上三川クラブでは、既に9月29日に石橋
病院の病院祭において、ブースをいただき訪れ
た人々に対して募金をいただき、チラシを配布
してポリオ撲滅のご理解をいただいたそうで
す。
　益子クラブでは、地区のポリオ小委員会の委
員長である藤原委員長の卓話をいただき、会員
達の理解を深めたうえで、10月26日にクラブ主
催の少年サッカー大会で募金活動とチラシを
配布して、地域に一層の理解を深める活動を実
施しました。
　以上で、第4グループのポリオ撲滅活動につ
いては、各クラブの会長・幹事さんはじめ、
会員皆様のご協力をいただき活動できました
ことに感謝申しあげ、ご報告いたします。
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宇都宮西RC

(おおやま ともひさ)
大山 智久

あおい事務所
司法書士行政書士

この度入会させていただきました。よろ
しくお願い致します。

2024.10.3入会
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新入会員紹介��

今市RC

(あきやま りょうへい)
秋山 良平

日光総合法律事務所
弁護士

とちぎテレビや下野新聞を見ると私の
囲碁が紹介されているかもしれません。

2024.10.3入会

足利RC

(かわぎし ひでと)
川岸 秀利

藤管工(株)
取締役会長

若輩者ですが、今後ともよろしくお願
い致します。

2024.10.19入会

宇都宮西RC

(やたべ りょうた)
谷田部 亮太

(有)東和建商
専務取締役

よろしくお願い致します。

2024.10.3入会

今市RC

(おおふじ しんたろう)
大藤 新太郎

(株)大藤建設
代表取締役

2024.10.3入会

新入会員

よろしくお願いします。

佐野RC

(さやま ともお)
佐山 朝勇

関綜エンジニアリング(株)
佐野営業所　所長

2024.10.7入会

新会員の佐山です。皆様のご指導を賜り
ますよう心からお願い申し上げます。

ー物故会員ー

栗原  勇

クラブ財団副委員長
クラブ米山記念奨学会副委員長
準米山功労者

2024年10月26日逝去(享年73歳)
所属：壬生ロータリークラブ

追 悼
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主要行事予定��

2025年主要行事予定 6月まで

2024年主要行事予定

月 日・曜日 地　区　内 場　　　所

1（日） 24-25地区大会　　本会議
かぬまケーブルテレビホー
ル(鹿沼文化センター）

8（日） 2025学年度米山奨学生選考試験 ホテルニューイタヤ

15（日） 青少年交換第2回オリエンテーション とちぎ青少年センター

9（木） 25-26年度第3回ガバナー補佐研修 ベルヴィ宇都宮

19（日） 第2回諮問委員会 ベルヴィ宇都宮

19（日） 職業奉仕セミナー ベルヴィ宇都宮

26（日） RLIパートⅢ ホテルニューイタヤ

1（土） 第9グループIM 仙水閣

8（土）～9（日） 青少年交換スキートリップ マウントジーンズスキー場

8（土） 第8グループIM ニューミヤコホテル

9（日） 第1グループIM
グランドメルキュール那
須高原リゾート＆スパ

15（土） 25-26年度財団補助金管理セミナー ベルヴィ宇都宮

19(水） 第3グループＡＢ　ＩＭ　（ホスト　宇都宮さつきＲＣ） ベルヴィ宇都宮

22（土） 第3回諮問委員会 ベルヴィ宇都宮

22（土） 第2回地区運営委員会 ベルヴィ宇都宮

22（土） 25-26年度第4回ガバナー補佐研修 ベルヴィ宇都宮

2（日） 25-26年度地区チーム研修セミナー ベルヴィ宇都宮

９（日） 青少年交換第３回オリエンテーション とちぎ青少年センター

15（土） 佐野ロータリークラブ創立65周年記念式典 ホテルサンルート佐野

30（日） 25-26PETS・SETS ベルヴィ宇都宮

19（土） 下野上三川ロータリークラブ創立30周年記念式典 フォーシーズン静風

19（土） 鹿沼ロータリークラブ創立65周年　台湾・韓国姉妹クラブ歓迎会 東武ホテルグランデ

20（日） 鹿沼ロータリークラブ創立65周年記念式典 東武ホテルグランデ

27（日） 25-26年度地区研修・協議会 作新学院大学

27（日） 青少年交換第4回オリエンテーション

5 8（木） 25-26年度第5回ガバナー補佐研修 ベルヴィ宇都宮

　　　　                  　24-25年度　地区内主要行事             
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月 日・曜日 地　区　内 場　　　所

1（日） 24-25地区大会　　本会議
かぬまケーブルテレビホー
ル(鹿沼文化センター）

8（日） 2025学年度米山奨学生選考試験 ホテルニューイタヤ

15（日） 青少年交換第2回オリエンテーション とちぎ青少年センター

9（木） 25-26年度第3回ガバナー補佐研修 ベルヴィ宇都宮

19（日） 第2回諮問委員会 ベルヴィ宇都宮

19（日） 職業奉仕セミナー ベルヴィ宇都宮

26（日） RLIパートⅢ ホテルニューイタヤ

1（土） 第9グループIM 仙水閣

8（土）～9（日） 青少年交換スキートリップ マウントジーンズスキー場

8（土） 第8グループIM ニューミヤコホテル

9（日） 第1グループIM
グランドメルキュール那
須高原リゾート＆スパ

15（土） 25-26年度財団補助金管理セミナー ベルヴィ宇都宮

19(水） 第3グループＡＢ　ＩＭ　（ホスト　宇都宮さつきＲＣ） ベルヴィ宇都宮

22（土） 第3回諮問委員会 ベルヴィ宇都宮

22（土） 第2回地区運営委員会 ベルヴィ宇都宮

22（土） 25-26年度第4回ガバナー補佐研修 ベルヴィ宇都宮

2（日） 25-26年度地区チーム研修セミナー ベルヴィ宇都宮

９（日） 青少年交換第３回オリエンテーション とちぎ青少年センター

15（土） 佐野ロータリークラブ創立65周年記念式典 ホテルサンルート佐野

30（日） 25-26PETS・SETS ベルヴィ宇都宮

19（土） 下野上三川ロータリークラブ創立30周年記念式典 フォーシーズン静風

19（土） 鹿沼ロータリークラブ創立65周年　台湾・韓国姉妹クラブ歓迎会 東武ホテルグランデ

20（日） 鹿沼ロータリークラブ創立65周年記念式典 東武ホテルグランデ

27（日） 25-26年度地区研修・協議会 作新学院大学

27（日） 青少年交換第4回オリエンテーション

5 8（木） 25-26年度第5回ガバナー補佐研修 ベルヴィ宇都宮

　　　　                  　24-25年度　地区内主要行事             

2

3

4

2025年

12

1

12（木） 25-26年度第6回ガバナー補佐研修 ベルヴィ宇都宮

14（土） インターアクト第２回合同会議 ホテルニューイタヤ

22（日） 青少年交換第５回オリエンテーション とちぎ青少年センター

6
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月 日・曜日 地　区　内 場　　　所

1（日） 24-25地区大会　　本会議
かぬまケーブルテレビホー
ル(鹿沼文化センター）

8（日） 2025学年度米山奨学生選考試験 ホテルニューイタヤ

15（日） 青少年交換第2回オリエンテーション とちぎ青少年センター

9（木） 25-26年度第3回ガバナー補佐研修 ベルヴィ宇都宮

19（日） 第2回諮問委員会 ベルヴィ宇都宮

19（日） 職業奉仕セミナー ベルヴィ宇都宮

26（日） RLIパートⅢ ホテルニューイタヤ

1（土） 第9グループIM 仙水閣

8（土）～9（日） 青少年交換スキートリップ マウントジーンズスキー場

8（土） 第8グループIM ニューミヤコホテル

9（日） 第1グループIM
グランドメルキュール那
須高原リゾート＆スパ

15（土） 25-26年度財団補助金管理セミナー ベルヴィ宇都宮

19(水） 第3グループＡＢ　ＩＭ　（ホスト　宇都宮さつきＲＣ） ベルヴィ宇都宮

22（土） 第3回諮問委員会 ベルヴィ宇都宮

22（土） 第2回地区運営委員会 ベルヴィ宇都宮

22（土） 25-26年度第4回ガバナー補佐研修 ベルヴィ宇都宮

2（日） 25-26年度地区チーム研修セミナー ベルヴィ宇都宮

９（日） 青少年交換第３回オリエンテーション とちぎ青少年センター

15（土） 佐野ロータリークラブ創立65周年記念式典 ホテルサンルート佐野

30（日） 25-26PETS・SETS ベルヴィ宇都宮

19（土） 下野上三川ロータリークラブ創立30周年記念式典 フォーシーズン静風

19（土） 鹿沼ロータリークラブ創立65周年　台湾・韓国姉妹クラブ歓迎会 東武ホテルグランデ

20（日） 鹿沼ロータリークラブ創立65周年記念式典 東武ホテルグランデ

27（日） 25-26年度地区研修・協議会 作新学院大学

27（日） 青少年交換第4回オリエンテーション

5 8（木） 25-26年度第5回ガバナー補佐研修 ベルヴィ宇都宮

　　　　                  　24-25年度　地区内主要行事             

2

3

4

2025年

12

1

月 日・曜日 地　区　内 場　　　所

1（日） 24-25地区大会　　本会議
かぬまケーブルテレビホー
ル(鹿沼文化センター）

8（日） 2025学年度米山奨学生選考試験 ホテルニューイタヤ

15（日） 青少年交換第2回オリエンテーション とちぎ青少年センター

9（木） 25-26年度第3回ガバナー補佐研修 ベルヴィ宇都宮

19（日） 第2回諮問委員会 ベルヴィ宇都宮

19（日） 職業奉仕セミナー ベルヴィ宇都宮

26（日） RLIパートⅢ ホテルニューイタヤ

1（土） 第9グループIM 仙水閣

8（土）～9（日） 青少年交換スキートリップ マウントジーンズスキー場

8（土） 第8グループIM ニューミヤコホテル

9（日） 第1グループIM
グランドメルキュール那
須高原リゾート＆スパ

15（土） 25-26年度財団補助金管理セミナー ベルヴィ宇都宮

19(水） 第3グループＡＢ　ＩＭ　（ホスト　宇都宮さつきＲＣ） ベルヴィ宇都宮

22（土） 第3回諮問委員会 ベルヴィ宇都宮

22（土） 第2回地区運営委員会 ベルヴィ宇都宮

22（土） 25-26年度第4回ガバナー補佐研修 ベルヴィ宇都宮

2（日） 25-26年度地区チーム研修セミナー ベルヴィ宇都宮

９（日） 青少年交換第３回オリエンテーション とちぎ青少年センター

15（土） 佐野ロータリークラブ創立65周年記念式典 ホテルサンルート佐野

30（日） 25-26PETS・SETS ベルヴィ宇都宮

19（土） 下野上三川ロータリークラブ創立30周年記念式典 フォーシーズン静風

19（土） 鹿沼ロータリークラブ創立65周年　台湾・韓国姉妹クラブ歓迎会 東武ホテルグランデ

20（日） 鹿沼ロータリークラブ創立65周年記念式典 東武ホテルグランデ

27（日） 25-26年度地区研修・協議会 作新学院大学

27（日） 青少年交換第4回オリエンテーション

5 8（木） 25-26年度第5回ガバナー補佐研修 ベルヴィ宇都宮

　　　　                  　24-25年度　地区内主要行事             

2

3

4

2025年

12

1

12（木） 25-26年度第6回ガバナー補佐研修 ベルヴィ宇都宮

14（土） インターアクト第２回合同会議 ホテルニューイタヤ

22（日） 青少年交換第５回オリエンテーション とちぎ青少年センター

6

今月 入会 退会 通算増 通算減 増減 内女性　
会　員

大田原 3 19 19 0 0 2 2 0 2
黒　磯 3 33 33 0 0 0 0 0 3
西那須野 3 43 44 0 0 2 1 1 3
黒　羽 4 7 7 0 0 0 0 0 0

大田原中央 2 21 18 0 0 1 4 -3 1
烏　山 3 14 14 0 0 0 0 0 2
氏　家 4 27 27 0 0 0 0 0 3
馬頭小川 3 15 16 0 0 1 0 1 0
高根沢 3 11 12 1 0 1 0 1 1
宇都宮 4 93 99 3 0 6 0 6 4
宇都宮西 4 64 67 2 0 3 0 3 0
宇都宮北 4 38 39 0 0 1 0 1 0
宇都宮90 3 38 39 0 0 1 0 1 5
宇都宮陽北 4 48 57 1 0 10 1 9 8
宇都宮東 5 102 99 0 0 1 4 -3 0
宇都宮南 4 56 56 0 0 1 1 0 6
宇都宮陽東 5 48 48 0 0 0 0 0 10
宇都宮陽南 4 19 19 0 0 0 0 0 5
宇都宮さつき 3 23 24 1 0 1 0 1 4
真　岡 4 49 50 0 0 1 0 1 0
益　子 5 32 33 1 0 2 1 1 3
真岡西 5 38 38 0 0 0 0 0 5
下野上三川 4 21 22 0 0 1 0 1 3
小　山 4 18 20 0 0 3 1 2 1
小山南 4 15 16 0 0 1 0 1 2
小山東 2 22 22 0 0 0 0 0 0
小山北 4 24 26 1 0 2 0 2 0
小山中央 2 23 24 0 0 1 0 1 2
栃　木 5 43 43 0 0 0 0 0 5
栃木西 4 29 31 0 0 2 0 2 0
岩　舟 2 8 8 0 0 0 0 0 0
壬　生 3 16 15 0 1 0 1 -1 1
栃木南 5 35 38 1 0 3 0 3 8
日　光 4 17 17 0 0 1 1 0 4
鹿　沼 4 63 62 0 0 0 1 -1 2
今　市 2 37 41 2 0 4 0 4 1
鹿沼東 4 41 42 1 0 1 0 1 5
鹿沼中央 2 11 11 0 0 0 0 0 1
今市きぬ 2 26 27 0 0 1 0 1 0
足　利 2 20 23 1 0 3 0 3 2
足利東 3 38 38 0 0 0 0 0 2
足利西 2 10 11 0 0 1 0 1 0

足利わたらせ 3 28 28 0 0 0 0 0 0
佐　野 3 47 49 1 0 2 0 2 0
葛　生 4 39 39 0 0 0 0 0 0
田　沼 4 43 45 0 0 3 1 2 0
佐野東 3 21 21 0 0 0 0 0 2
47RC 1533 1577 16 1 63 19 44 106

国際ロータリー第2550地区10月会員数報告
会　員　数分

区 クラブ名

第
4
グ
ル

プ

第
3
B
グ
ル

プ

第
6
グ
ル

プ

第
9
グ
ル

プ

第
7
グ
ル

プ

第
8
グ
ル

プ

例回数

第
5
グ
ル

プ

第
1
グ
ル

プ

第
2
グ
ル

プ
第
3
A
グ
ル

プ

7月1日
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地区大会記念ゴルフ大会報告��

地区大会記念ゴルフ大会 実行委員長 美野輪弘之（鹿沼東RC） 
２０２４年～２５年度地区大会記念ゴルフ大会が、１１月８日（金）鹿沼市鹿沼カントリー俱楽部において登録者数２０４名にて

開催されました。市田ガバナーよりご依頼を受け鹿沼東クラブが担当させていただきました。年度当初実行委員会を立ち上げ鹿沼ク
ラブ様、鹿沼カントリー倶楽部様と打ち合わせを繰り返し前年度開催担当の佐野東クラブ様にアドバイスをいただき準備を始めてまい
りました。何よりも心配でしたのは大会当日の天気です。今まで担当しましたコンペで当日の天気予報が雨ですと何割かの方が欠席
となり準備しておりました賞品また組合せをもう一度組み換えになることが多く心配で何日も前から天気予報ばかり気にしておりました。
当日は風もほとんどなく快晴でしたが、受付時間の気温は４度。当初は屋外にて受付を予定しておりましたが鹿沼カントリー倶楽
部様のご厚意により屋内での受付となり風邪をひく会員もでずホッといたしました。
今大会色々と不手際等で多くの皆様にご迷惑をおかけいたしたかと思いますがロータリーの友情に免じてご容赦いただけますようお

願い申し上げ実行委員長委としてのご挨拶とさせていただきます。多くの会員の皆様にご参加いただき誠にありがとうございました。

地区大会記念ゴルフ大会 実行委員長 美野輪弘之（鹿沼東RC）
２０２４年～２５年度地区大会記念ゴルフ大会が、１１月８日（金）鹿沼市鹿沼カントリー俱楽部において登録者数２０４名にて

開催されました。市田ガバナーよりご依頼を受け鹿沼東クラブが担当させていただきました。年度当初実行委員会を立ち上げ鹿沼ク
ラブ様、鹿沼カントリー倶楽部様と打ち合わせを繰り返し前年度開催担当の佐野東クラブ様にアドバイスをいただき準備を始めてまい
りました。何よりも心配でしたのは大会当日の天気です。今まで担当しましたコンペで当日の天気予報が雨ですと何割かの方が欠席
となり準備しておりました賞品また組合せをもう一度組み換えになることが多く心配で何日も前から天気予報ばかり気にしておりました。
当日は風もほとんどなく快晴でしたが、受付時間の気温は４度。当初は屋外にて受付を予定しておりましたが鹿沼カントリー倶楽
部様のご厚意により屋内での受付となり風邪をひく会員もでずホッといたしました。
今大会色々と不手際等で多くの皆様にご迷惑をおかけいたしたかと思いますがロータリーの友情に免じてご容赦いただけますようお
願い申し上げ実行委員長委としてのご挨拶とさせていただきます。多くの会員の皆様にご参加いただき誠にありがとうございました。

 

2024年～25年度地区大会記念ゴルフ大会が、11月8日（金）鹿沼市鹿沼カントリー俱楽部において登録者数204名にて開催されまし
た。市田ガバナーよりご依頼を受け鹿沼東クラブが担当させていただきました。年度当初実行委員会を立ち上げ鹿沼クラブ様、鹿沼カ
ントリー倶楽部様と打ち合わせを繰り返し前年度開催担当の佐野東クラブ様にアドバイスをいただき準備を始めてまいりました。何よ
りも心配でしたのは大会当日の天気です。今まで担当しましたコンペで当日の天気予報が雨ですと何割かの方が欠席となり準備して
おりました賞品また組合せをもう一度組み換えになることが多く心配で何日も前から天気予報ばかり気にしておりました。
当日は風もほとんどなく快晴でしたが、受付時間の気温は４度。当初は屋外にて受付を予定しておりましたが鹿沼カントリー倶楽部様
のご厚意により屋内での受付となり風邪をひく会員もでずホッといたしました。今大会色々と不手際等で多くの皆様にご迷惑をおかけ
いたしたかと思いますがロータリーの友情に免じてご容赦いただけますようお願い申し上げ実行委員長委としてのご挨拶とさせてい
ただきます。多くの会員の皆様にご参加いただき誠にありがとうございました。

地区大会記念ゴルフ大会  実行委員長  美野輪 弘之 鹿沼東ロータリークラブ
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コーディネーターNEWS��

ラブ様、鹿沼カントリー倶楽部様と打ち合わせを繰り返し前年度開催担当の佐野東クラブ様にアドバイスをいただき準備を始めてまい

となり準備しておりました賞品また組合せをもう一度組み換えになることが多く心配で何日も前から天気予報ばかり気にしておりました。

ラブ様、鹿沼カントリー倶楽部様と打ち合わせを繰り返し前年度開催担当の佐野東クラブ様にアドバイスをいただき準備を始めてまい

となり準備しておりました賞品また組合せをもう一度組み換えになることが多く心配で何日も前から天気予報ばかり気にしておりました。

 

 

第 1地域 ロータリーコーディネーター補佐 中里 公造 （川口モーニング RC） 
 
1.例会で点鐘するのは規則でしょうか？ 

2.例会で会長挨拶はしないといけないの？ 

3.例会は１時間と決まっているの？ 

4.ロータリー年度は何故 7月に始まって 6月に終わるのでしょうか。新会員に尋ねられたと

ききちんと説明できますか？ 

次年度のガバナー補佐の皆さんへの問い掛けです。昨年度からロータリーの研修方法が従

来のトレーニングから参加者が中心となるラーニングに変更になったことを踏まえた質問で

した。参加者の次年度ガバナー補佐の皆さんに考えていただきながら自身で「学ぶ」を強調

しました。それなりにロータリー経験のある皆さんでしたが、通常の研修と違い今さら聞けな

いと思われる質問に様々な意見が出て大いに盛り上がりました。 

 

上記の１・２・３について、私が入会した当時先輩に尋ねたところ、｢ロータリーの規則だよ｣規則を読んでしっかり勉強し

ておくように。とだけ言われ「教えてください」と尋ねたところ回答は｢勉強すれば今に分かるよ｣とだけであったことを今

でもよく覚えています。 

しかし、手続要覧を見てもクラブ定款にもクラブ細則にも一言も記載はありませんでした。例会で点鐘をするということ

はロータリーの規則としてはどこを探しても見当たりません。 

会長挨拶も同じですし、挨拶をしないクラブもあります。また、クラブ会長の役割の最初には「会長は例会の司会を務め

る」となっています。 

 

私が入会した当時は今のようにネット環境もなく、ロータリーについて学ぶには大変でした。そんな中先輩から教えてい

ただくということが、貴重な情報源であったように思います。例会時間はクラブ細則で決めるものですが、１時間というの

はロータリーの規則だ、といまだに信じている方が少なくありません。それも歴の古いロータリアンにその傾向が多いよ

うに感じます。 

現在MY ROTARYのラーニングセンターには、ロータリーに関する様々な立場の人が学ぶ資料が用意されています。

クラブレベルは元よりや地区レベルでも出来ないことがラーニングセンターにはあります。 

私たちは RIに高い会費（人頭分担金）を支払っていますが、一度でもラーニングセンターでの学びを体験した人は凄い

と思われるに違いありません。それだけのものが用意されています。但し、何人の方がラーニングセンターの資料を使っ

て学びを体験されたでしょうか？残念ながら非常に少ないというのが私の印象です。 

ラーニングセンターを活用することにより、それぞれの役職に於いて新しいスキルを学びロータリーの新たな知識を身に

付け、ロータリーの更なる高みを目指しましょう。 

 

 

 

 



 

 

第 2地域 カルガリー国際大会 日本推進チームメンバー 樋口 明 （神奈川 RC） 

 

カルガリーへの誘い「GOING TO MOH’KINSTSIS」モーキンスツィスへ！ 

２０２５年６月２１日から２５日まで、カナダのカルガリーで開催されます国際大会について、

「ロータリーの友１０月号」で１０頁にわたって特集が組まれております。 

ゲール語で「輝く水」を意味する「カルガリー」の歴史、風土、街並み、味覚、娯楽と読み進む

につれて、いつの間にか「世界で最も友好的な街」に舞い降りた気持ちになりました。まだお

読みになっておられない方は是非ご一読いただき、カルガリーで最高に楽しんでいるイメー

ジを目一杯膨らませましょう！ 

 

「日本人親善朝食会」（６月２２日朝）の会場がハイアット リージェンシー カルガリーに 

決まりました。異国の美しい街での日本のロータリー会員同士の交流は、一際親近感が湧く格別なものです。詳細に

つきましては、後日ご案内いたしますので、是非ご参加ください。 

 

「カルガリーハット」を被って、大いに盛り上がりましょう！ 

 

現在、深尾兼好第３地域ロータリー公共イメージコーディネーター補佐にご協力いただ

き、「カルガリーハット」を製作中です。昨年度のシンガポール国際大会でも感じました

が、国際大会の開会セッションの各国紹介では、例年我々日本チームは他国勢の勢いに

圧倒されてしり込みしていると思いませんか？カルガリーでは、お揃いのハットを被って

TEAM JAPANの心意気を見せましょう。また、国際大会への参加者推進にもご活用く

ださいますようお願い申し上げます。詳細につきましては、１２月の「第５３回ロータリー研究会」でご説明いたします。 

 

皆様、登録はお済みでしょうか？ 

登録料の早期割引料金（$525）は１２月１５日までです。 

その後は、２０２５年３月３１日までは$625、４月１日以降は$695になりますので、是非、お早めにご登録ください。 

 

日本推進チームメンバーが、皆様のお手伝いをいたします。 

国際大会に関するご相談、ご質問がございましたら、どうぞご遠慮なさらずいつでもご連絡ください。よろしくお願い

申し上げます。 

 

第１地域 伊藤三之（山形北ＲＣ） lawyer-i@js7.so-net.ne.jp 

第２地域 樋口 明（神奈川ＲＣ） higutikk@violin.ocn.ne.jp 

第３地域 安行英文（三田ＲＣ）  mayfairchelsea@icloud.com 

 

添付でお送りしたカルガリー国際大会のチラシもご覧ください。 
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公共イメージについて 

 

第 3地域 ロータリー公共イメージコーディネーター 丸尾 研一 （神戸西神 RC） 

 

RIは行動計画の中に「参加者の基盤を広げる」がありますが、まずはロータリーの認

知度を高めなくてはならないと思いますが特効薬はありません。先ず一人ひとりのロータ

リー会員がロータリーの会合に行くときだけではなく、いつもロータリーバッジを身に着

ける、奉仕活動、イベント等でロータリーグッズを身に着ける、車にポリオのステッカーを

貼る、そしてもっとも大切なのは、ロータリー会員一人ひとりが強力な広報マンであり、一

人ひとりが情報を発信することです。私たちはロータリーについて説明するために、いろ

いろ情報を入手し、適切に説明できなければなりません。私たちがロータリーで経験した

感動的な体験について話すことも大切です。普段からコツコツとロータリー会員とクラブ

が、地道に奉仕活動を続け、認知してもらい、好意をもってもらい、そして今後に期待してもらう、この繰り返しがロー

タリーブランドの向上に繋がるものと確信しております。 

ロータリークラブができたのは、1905年 2月 23日ですので誕生してから来年で１２０年になります。ではいつ頃クラ

ブができたのか史書を紐解いていくと、シェイクスピアが出てくる 16世紀、彼は劇作家としてロンドンっ子の注目を

一身に集めていた テムズ河畔にあった煉瓦造りのホテル「マーメイド・ターバン」のレストランがシェイクスピアの行き

つけとわかると、多くの人がそこに集まりはじめた。シェイクスピアは、自身で役者をつとめたこともあって声が大きく、

朗々と愉快にしゃべる男だったので、彼が店にいることは一目瞭然だった、すると演劇愛好者をはじめ、ついには一杯

の酒にありつきたい浮浪者までがテーブルを取り囲み、収拾のつかない騒ぎとなった。「このままでは、親しい友人と

ゆっくり話し合うこともできない。奥の部屋を借りて、決められた顔ぶれだけで集まるようにしようじゃないか」シェイク

スピアの発案によってここにクラブ誕生する。定義が残っています。 

「共通の趣味を持つ者が、親しく会合して研鑽をはかり、さらに親睦を深める」。どこか似ていませんか、１５９２年のこ

とです。それまでも政党的なものはありましたが、本当の意味でのクラブは「マーメイド・ターバン」の奥の部屋でシェイ

クスピアによって生み出されたと考えられる。その時の顔ぶれを見ると、劇作家、流行作家、探検家、ギリシャ研究者 

詩人 当時のロンドンの代表的知識人が集まっていた。どんな議論がでたのか想像するだけで楽しいものです。 
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コーディネーター通信��



12（木） 25-26年度第6回ガバナー補佐研修 ベルヴィ宇都宮

14（土） インターアクト第２回合同会議 ホテルニューイタヤ

22（日） 青少年交換第５回オリエンテーション とちぎ青少年センター
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2025年6月21日 ～25日 
6月22日（日） 

           日 本 人 朝 食 会 

ハイアットリージェンシー 
開会セッション 

6月25日（水） 

 閉会セッション   

             【会 場】 
本会議 
Scotiabank  Saddledome 

友愛の家、分科会他　 

BMO Centre　 

　　  【登 録】
My Rotaryの国際大会の 

「登録」からオンラインで 
行なってください。 
$525 
   2024年5月30日 

    ～2024年12月15日 

$625 
   2024年12月16日 

     ～2025年3月31日 

$695 
   2025年4月1日 

    ～2025年6月2 5日
30歳以下、会員以外等は 
登録料が異なります。 
その他、チケット制のイベント
につきましては、MyRotaryで 
ご確認ください。 

カルガリー国際大会
21-25 JUNE 2025 • CALGARY, CANADA

convention.rotary.org

カルガリーは、カナダ西部
のアルバータ州にある同州
最大で北米有数の世界都市 

＊ご質問、ご相談はこちらまで！!

2025カルガリー国際大会　 

RI 推進チームメンバー兼 推進コーディネーター 

服部 陽子 RID2750 東京広尾RC  

hattori@ychem.co.jp 

日本推進チーム 

第１地域担当　伊藤 三之 RID2800 山形北RC  

lawyer i@js7.so net.ne.jp 

RID2590 神奈川RC ） 

higutikk@violin.ocn.ne.jp 

第３地域担当　安行 英文 RID2680 三田RC  

mayfairchelsea@icloud.com 

カルガリー国際大会のご案内��
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コラム

鹿沼秋まつり彫刻屋台
ユネスコ無形文化遺産 国指定重要無形民俗文化財

　寛政6年（1794）にそれまであった踊り屋台の再造という
かたちで、彫刻屋台の祖形が仲町で完成した。
塗屋台彩色彫刻であった。この屋台のその後は不明である
が、天保7年（1836）に新しく白木造彫刻屋台が完成してい
る。白木彫といっても、朱・緑・青・黄・白・黒・金色を要所に
つかい、白木の素材をひきたたせ、見せる彫物として徹し
ている。手のこんだ鬼板(おにいた)の「竜」の尾や脚が、軒
先をはって立体感をもたせ、懸魚（げぎょ）は「玉取り竜」を
配し、車隠しには「飛竜・波竜・鯱」の彫刻が躍動感を見せ
ている。脇障子の「桜」や「牡丹と孔雀」、欄間の「花鳥」など
彫りがとても細かく、繊細華麗な見事な彫刻である。
障子回りには日光東照宮で重要な場所に使われ、中国で
はめでたい鳥とされている「山鵲(さんじゃく)」の彫物も施
されている。この屋台の彫師は、文政元年(1818)に再建さ
れた日光五重塔の彫物方棟梁・後藤周二正秀で、彫師集団
磯辺の一族、下野彫師の第一人者である。安政5年（1858）
磯辺儀兵衛が彫刻を追加している。県・市の助成にて、平
成5年に一部修復がなされた。
(昭和57年市指定有形文化財)

今月の彫刻屋台 : 「仲町」

足利で「学校さま」の愛称で親しまれている足利学
校は、明治5年に蔵書とともに栃木県へ引き継がれ
るも、明治9年に土地・建物・蔵書等が県から返還さ
れ、ほどなく足利文庫が創設された。そして明治36
年、念願の貴重書収蔵建物として図書館が建てら
れ、以降昭和55年に県立図書館が開館するまで公
立図書館としての役目を果たした。

2024年12月1日

ガバナー月信編集チーム
【発行責任者】
地区幹事　金子昭彦（鹿沼RC）
【メンバー】
櫻井武彦・瀬谷一世・星野詠一・香川道雄・
内野義忠・浅野知則　以上鹿沼RC

今月号表紙
『足利学校遺蹟図書館』足利市

市田ガバナー公式インスタグラム
市田ガバナーの活動の様子など
情報発信しています！
ぜひフォローお願いします。

@GOVERNOR_ICHIDA.2550

コラム��

12（木） 25-26年度第6回ガバナー補佐研修 ベルヴィ宇都宮

14（土） インターアクト第２回合同会議 ホテルニューイタヤ

22（日） 青少年交換第５回オリエンテーション とちぎ青少年センター
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https://www.instagram.com/governor_ichida.2550/



